

Brenzthal-Bote / HZ
Samstag, 10. Januar 1998

Samstag, 10. Januar 1998

Anerkennung für erfolgreiche Firma

Erwin Teufel besucht „tempus“ im Ried

GIENGEN (km). In der zur Knoblauch-Gruppe gehörenden Firma „tempus“ im Ried ist am Montag, 19. Januar, hoher Besuch angesagt.

Ministerpräsident Erwin Teufel stattet dem Unternehmen, das sich mit der Entwicklung und dem Vertrieb von Zeitplansystemen beschäftigt, einen Besuch ab. Der Landesvater würdigt damit gleichsam die erfolgreiche Entwicklung der Firma mit 35 Beschäftigten und das Management durch Dr. Jörg Knoblauch.

Wie berichtet, war „tempus“ vor wenigen Wochen als bestes deutsches Kleinunternehmen

mit dem „Best Factory Award“ von Bundeswirtschaftsminister Günter Rexrodt in Bonn ausgezeichnet worden. Diese Auszeichnung bekommen Firmen, die durch ihre vorbildliche Unternehmensführung anderen als Beispiel empfohlen werden.

Das Besuchsprogramm sieht ab 16 Uhr einen Rundgang vor. Senator Werner Then, Ehrenpräsident der Deutschen Managementgesellschaft, spricht dann zum Thema „Was erfolgreiche Firmen kennzeichnet“. Einige Überraschungen werden angekündigt, vor dem Hintergrund des gewonnenen Preises, bevor dann Ministerpräsident Teufel spricht.